Anlage 1



Benennung des sog. Kulmer Platzes nach Mustafa Karabacak

Der Stadtteilbeirat Gröpelingen möge beschließen:

Anlässlich des Todes von Mustafa Karabacak, Träger des Bundesverdienstkreuzes, hatte der Beirat bereits Anfang 2022 beschlossen, eine Straße oder einen Platz nach dem verdienten Gröpelinger Bürger und Betriebsratsmitglied der Bremer Stahlwerke (damals Klöckner-Hütte) zu benennen.

Der Beirat Gröpelingen schlägt nun vor, den neuangelegten Quartiersplatz an der Kulmer Straße/ Ecke Bromberger Straße nach Mustafa Karabacak zu benennen.

Begründung:

Eine Straße in der Nähe der Stahlwerke wurde bisher seitens des Betriebsrates nicht vorgeschlagen. Zudem wäre dafür die Zustimmung des Beirates Burglesum erforderlich.

Die Ehrung von Mustafa Karabacak an einem Platz in der Nähe seines ehemaligen Wohnsitzes in der Bromberger Straße würde daher Sinn machen.

Barbara Wulff, Senihad Sator und die SPD-Fraktion im Beirat Gröpelingen